

Communiqué de presse de Pertuis baseball club

Pertuis le 17 janvier 2017, **L'équipe de baseball de Pertuis lance sa saison**



Le club de baseball de Pertuis (surnommé « les Razorbacks ») débute sa première saison de compétition, dans le championnat régional de baseball, le dimanche 22 janvier à partir de 11h, au stade du Farigoulier, contre l'équipe de Marseille.

Pertuis Baseball Club, a été créé en 2015 sous l'impulsion de Jean-Alain MARTIN (président) et de Aurélien VAQUIN (entraîneur), sous forme associative afin de pratiquer le baseball sur la ville de Pertuis. Il est à l'heure actuelle l'unique club de baseball de Vaucluse.

Depuis le début de l'aventure le développement du club est soutenu en premier lieu par la Ville de Pertuis (Services des sports), et des sponsors privés : Subway Pertuis (restauration rapide) et Service plus Pertuis (reproduction de clé et cordonnerie)

Dès le début a attiré et regroupé des pratiquants issus d'un large périmètre (Aix, Vitrolles etc.), avec uniquement une section loisir. Après à peine une année d'existence, le club compte une section compétition et une section loisir, uniquement en sénior, avec 22 licenciés et adopte un surnom : les Razorbacks de Pertuis. A partir de la rentrée 2017, le club compte développer des sections de jeunes (minimes, cadets et juniors).

L'équipe sénior des Razorbacks est engagée dans le championnat régional de Baseball de PACA 2017, qui comporte deux divisions, avec un système de montée et de descente). La première journée de championnat de la saison se tiendra le dimanche 22 janvier, à partir de 11h au stade du Farigoulier à Pertuis. Elle opposera sur deux matchs, les Razorbacks de Pertuis aux Meds de Marseille.

Go Razorbacks !

Contacts :

- Facebook : Pertuis Baseball Club
- Direct : Jean-Alain MARTIN (Président) - pertuisbaseballclub@orange.fr

Pour mémoire, le baseball est un sport américain, qui oppose deux équipes de 9 joueurs, passant tour à tour en attaque (à la batte) et en défense (avec les gants). Pour marquer un point, un batteur doit faire le tour d'un carré symbolisé par quatre bases, sans se faire éliminer par la défense.